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Encaminho o presente Requerimento, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja
enviado expediente, pelo Presidente desta Egrégia Casa de Leis, ao Sr. Renato Marcílio da Silva, Diretor-
Presidente da Empresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul - SANESUL, com cópia ao Excelentíssimo
Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam realizados os
estudos, tratativas e encaminhamentos, cabíveis, visando realizar os necessários serviços de
manutenção, com possível necessidade de substituição, dos elementos hidráulicos
(Encanamentos Metálicos), já bastante danificados e comprometidos, pela ação do tempo
e que, compõem a Rede de Distribuição de Água Tratada, que atende aos Munícipes
Corumbaenses, moradores na Comunidade Rural do Distrito Municipal de Forte
Coimbra, pertencente ao Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Esta demanda foi trazida a este Vereador Nelson Dib Junior, por diversos Munícipes Corumbaenses,
moradores Civis e, também, pelos Militares que, residem e/ou trabalham, no Distrito Municipal de Forte Coimbra e que, estão nesta
citada Comunidade Rural do Distrito Municipal de Forte Coimbra, afligidos pelos diversos vazamentos, que ocorrem na Rede
Distribuidora de Água Tratada, existente naquela localidade, o que, infelizmente, tem comprometido, seriamente, o abastecimento
normal de toda aquela Comunidade. Todos eles reconhecem e agradecem, o atendimento que receberam desta empresa, na questão
relativa à Bomba D'Água mas, com esses constantes vazamentos e interrupções, decorrentes de encanamentos (de Ferro), antigos e
já bastante comprometidos, os problemas de desabastecimento, permanece, gerando muitos transtornos e problemas, aos que lá
residem ou visitam, posto que, tal local, integra o Roteiro Turístico do Município de Corumbá/MS e, ter água tratada e disponível,
para atender seus Moradores e Visitantes, é algo essencial.  Tendo em vista a urgência, especial, requerida pela situação em
epígrafe, solicitamos que, se possível, a SANESUL possa, de forma emergencial, adotar alguma providência, que ajude a mitigar
esta citada situação-problema que, agora, aflige àquela População, enquanto não seja estabelecido uma solução, definitiva, para tal
situação-problema.

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Junho de 2024

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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